

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Saint-Ursanne, le 15 juillet 2025

Le Comité d'Organisation des Médiévales de Saint-Ursanne tient à remercier chaleureusement les milliers de visiteurs, bénévoles, partenaires, artisans et artistes qui ont contribué au formidable succès de l'édition 2025.

Cette année, l'introduction du système de paiement cashless a marqué une évolution importante dans l'organisation de l'événement. Ce dispositif a permis :

- plus de fluidité sur l'ensemble du site,
- moins d'attente aux distributeurs automatiques,
- une réduction des erreurs de change,
- et une meilleure sécurité pour tous.

Bien que cette information figurait sur notre site internet, nous reconnaissons que la communication concernant les 2 CHF de frais de gestion lors du remboursement n'a pas été suffisamment claire. Par souci de transparence, le comité a décidé de rembourser intégralement ces frais à tous les utilisateurs du système cashless qui avaient encore un solde sur les bracelets à la fin de l'évènement.

Nous tirons un bilan très positif de cette édition, et c'est avec enthousiasme que nous donnons déjà rendez-vous à notre public dans deux ans, pour célébrer ensemble les 30 ans des Médiévales de Saint-Ursanne.

À très bientôt,

Le Comité d'Organisation